



GETTY IMAGES

El General Honoré está comandando el Capitolio de Estados Unidos

Una profecía bíblica muestra que los esfuerzos de la izquierda radical por conseguir el control a cualquier precio podrían resultar gravemente contraproducentes.

- Gerald Flurry
- [22/3/2021](#)

El pasado lunes [Marzo 8, 2021], el ya retirado teniente general del ejército, Russel Honoré, presentó una lista de recomendaciones a la Cámara de Representantes en relación a la seguridad en Washington, D.C. Él quiere más agentes de policía, una mayor recopilación de inteligencia, un aumento de la presencia de la Guardia Nacional, el almacenamiento de vallas portátiles para el Capitolio, más perros detectores de bombas y el retorno a las patrullas a caballo.

Todo esto para evitar otra "insurrección" como la ocurrida en el Capitolio el 6 de enero.

El General Honoré recibió el 15 de enero el encargo de realizar esta revisión de seguridad por parte de la presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi. Pelosi dijo que "el General Honoré ha estado revisando lo ocurrido el 6 de enero para evaluar nuestras necesidades de seguridad y cómo debemos asegurarnos de que no vuelva a ocurrir".

Esa declaración fue una mentira diabólica. El general Honoré llegó a sus conclusiones sobre lo sucedido el 6 de enero incluso antes de iniciar su investigación.

Al día siguiente del motín del Capitolio, Honoré sugirió que el asedio al edificio del Capitolio era un trabajo interno y que el sargento de armas del Senado podría estar implicado en el complot. Él dijo: "Se ha despedido a un jefe de policía, pero ahora hay que considerar una investigación especial. ¿Fue él cómplice junto con el sargento de armas de la Cámara y el Senado? Da la apariencia de complicidad. Él pudo haberlo permitido porque podría haber pensado que [el presidente Donald Trump] iba a venir al Capitolio, y ellos dieron paso a los manifestantes que fácilmente irrumpieron en el Capitolio".

¿De qué habla este hombre? Habla de mentiras y de teorías de conspiraciones locas. *No hay pruebas* que la policía permitiera a los alborotadores irrumpir en el Capitolio porque temían al presidente Trump. ¡Todo está siendo inventado!

En una entrevista por radio ese mismo día, el general Honoré pontificó sobre cómo los conservadores de la Policía del Capitolio eran en realidad los culpables de la brecha del Capitolio. Él dijo: "Por porcentaje, entre el 30% y el 40% de los oficiales de línea son Trumpistas". ¿Cómo lo sabe? No citó ninguna encuesta. Y lo que es más importante, por quién votó un oficial de la policía debería ser irrelevante en una investigación criminal. Está insinuando que las opiniones políticas de unos 700 a 900 de los 2.300 oficiales de la Policía del Capitolio los hacen irremediablemente corruptos. Este general está atacando a agentes que hicieron un juramento al servicio del orden público basándose en especulaciones acerca de su opinión política. ¿Por qué?

El senador Ron Johnson dijo: "El general Honoré es un partidista extremo y debería ser la última persona en dirigir una investigación sobre lo que ocurrió en el Capitolio el 6 de enero". Muchos otros observadores han señalado lo extremas que son sus opiniones. El presentador de Fox News, Tucker Carlson, señaló: "Como muchos de los ex generales de nuestro país, este tipo es un autoritario y un desquiciado. Sabe cómo utilizar la fuerza para conseguir objetivos políticos y parece que lo están utilizando para que utilice su formación militar contra cualquiera que vea el mundo de forma diferente a la suya".

Ahora Honoré encabeza el esfuerzo de la presidenta Pelosi por reunir la fuerza del Estado contra el pueblo estadounidense. Él recomienda la creación de una presencia militar permanente en el Capitolio que les costaría a los ciudadanos hasta 130 millones de dólares anuales. ¡Esto convertiría al Capitolio en una zona militarizada similar a lo que se vería en una república bananera del Tercer Mundo!

Y el General Honoré no planea detenerse con un cierre del Capitolio. También quiere desarmar al pueblo estadounidense, despojándolo de los derechos de la Segunda Enmienda. Él dijo: "No podemos permitir los derechos de la Segunda Enmienda en las protestas de la Primera Enmienda". ¡Así no es como pensaban los fundadores de Estados Unidos! ¡LA RAZÓN PRINCIPAL POR LA QUE LA SEGUNDA ENMIENDA PROTEGE EL DERECHO DE LAS PERSONAS A PORTAR ARMAS ES PARA QUE PUEDAN PROTEGERSE DE LOS AUTORITARIOS COMO HONORÉ QUE QUIEREN PRIVARLES DE SUS DERECHOS CONSTITUCIONALES!

El general Honoré tampoco es un admirador de la Primera Enmienda. Él le ha dicho a la gente que deje de comprar acciones de cualquier empresa que se anuncie en Fox News. Ha acusado al sitio de medios sociales Parler de ser "100% cómplice de los disturbios del 6 de enero". Durante todo el año pasado, el general Honoré condonó los disturbios violentos en las ciudades de Estados Unidos, y condenó a los agentes federales que fueron enviados a Portland para proteger el tribunal federal. Ha insistido en que no se debería permitir a la diputada Lauren Boebert volar en aviones comerciales y que el senador Josh Hawley debería ser expulsado de Washington, D.C., debido a sus opiniones políticas. ¿Quiere la gente que un hombre como Honoré decida lo que pueden decir y si pueden o no tener un arma?

Por muy descabelladas que sean las declaraciones de este hombre, éste es el hombre que la presidenta Pelosi quiere que supervise la seguridad. Ella y los demócratas radicales le están dando un poder considerable en el Capitolio. Ellos han levantado un muro alrededor del edificio del Capitolio. No quieren un muro a lo largo de la frontera con México, pero quieren barricadas alrededor del Capitolio para protegerse.

¿Qué cree que haría un general como Honoré si estuviera a cargo de un estado como Oklahoma? Cualquier organización que criticara a la izquierda radical, ¡él querría cerrarla y tratarla como terroristas domésticos!

Algunos demócratas están empezando a despertar a la amenaza autoritaria que presentan personas como Nancy Pelosi y el general Honoré. La ex candidata presidencial demócrata Tulsi Gabbard advirtió: "Los John Brennans, Adam Schiffs y los oligarcas de Big Tech que intentan socavar nuestros derechos protegidos por la Constitución y convertir nuestro país en un estado policial con vigilancia al estilo de la KGB son también enemigos internos y mucho más poderosos y, por lo tanto, más peligrosos que la turba que asaltó el Capitolio".

¿Qué va a pasar aquí? ¡Ciertamente, parece que la izquierda radical se están pasando de la medida en una manera que muchos estadounidenses considerarían despreciable y peligrosa!

UNOS 74 MILLONES DE PERSONAS VOTARON POR DONALD TRUMP, ¡Y MUCHOS POLÍTICOS QUIEREN TACHARLOS A TODOS DE TERRORISTA! Esto es extremadamente alarmante y seguramente será contraproducente.

La Biblia profetiza que Estados Unidos va a experimentar otra guerra civil. Usted puede leer sobre esto en mi artículo ["La próxima guerra civil de Estados Unidos"](#). Muchas señales apuntan a unos disturbios doméstico sin precedentes, ¡y al cumplimiento de esta aterradora profecía! Observe estas señales, y tome en serio la advertencia profética de Dios! ▪



ESTADOS UNIDOS BAJO ATAQUE

¿Está usted preocupado sobre hacia dónde está dirigiendo el país la administración actual? ¿Y sobre si la nación puede o no sobrevivir los próximos cuatro años? La situación está peor de lo que usted piensa, y sólo existe una forma para solucionar este problema gigantesco.